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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬI
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О РГАН П А РТКО М А и П РО Ф КО М А  Л Е Н И Н Г Р А Д С К О Г О  
И Н ДУС ТРИ А Л Ь Н О ГО  ИН -ТА

ИСТОРИЧЕСКИЕ ЗЯДДЧИ
Доклад тов. Димитрова на *У11 кон

грессе Коммунистического Интернацио
нала дает коммунистам всех стран бое
вую программу' борьбы за единство 
рабочего класса. Каждая строчка этого 

. блестящего доклада дьшгаг пламенной 
ненавистью к фашизму, проникнута не
поколебимой верой в грядущую победу 
международного пролетариата.

Тов. Димитров дал в своем докладе 
уничтожающую характеристику фашиз
ма, как бешеной реакции и контррево
люции, как злейшего врага рабочего клас
са и всех трудящихся, разоблачил до 
конца социальную и шовинистическую 
демагогию фашизма, осуществляющего 
на деле открытую террористическую 
Диктатуру наиболее реакционных, наи
более империалистических элементов фи
нансового капитала.

Фашизм сумел захватить власть в 
Германии. Австрии прежде всего пото
му, что рабочий класс оказался расколо
тым перед лицом наступающей буржуа
зии в результате той политики классово
го сотрудничества с  буржуазией, кото
рую с  таким старанием осуществляли 
вожди социал-демократии. Но была ли 
неизбежна победа фашизма в этих стра
нах? Тов. Димитровдает отрицательный 
ответ на этот вопрос. Победа фашизма 
могла быть . предотвращена установле
нием единого антифашистского проле- 

■ тарсжого фронта, сплочением сил рабо
чего класса в единую борющуюся про
тив наступления капиталаг и  фашизма 
боевую армию. Только одна сила может 
загородить дорогу фашизму. Эта си л а - 
рабочие, крестьяне, трудящиеся, об’еди- 
ншвшие свои действия на почве общей 
борьбы с общим врагом.

Фашизм — власть свирепая, но не 
прочная. Победа фашизма вызывает глу
бокую ненависть, масс, дает мощный 
толчок созданию единого пролетарского 
фронта против фашизма. Но «фашизм не 
рухнет автоматически. Только револю
ционная активность рабочего класса по
может использовать неизбежно возни* 
кающие в лагере буржуазии конфликты 
для подрыва фашистской диктатуры . и 
ее свержения».

Историческое значение. конгресса 
Коминтерна и заключается в том, что он 
ставит по-новому ряд вопросов и, пре
жде всего, вопрос о  едином фронте и о 
подходе к социал-демократии и другим 
массовым организациям, в которых уча- 

, ствуют рабочие.
* Коммунисты не боятся перестраи
вать свою тактику в соответствии с из
менившейся обстановкой и происходя
щими сдвигами в мировом рабочем дай* 
женин. Коммунисты не ставят единству 
действий никаких условий, за исключе
нием одного — «чтобы единство дей
ствий было направлено против фашизма, 
против наступления капитала, против 
угрозы войны, против классового вра
га». С неотразимой силой тов. Димитров 
разбивает в своем докладе один за дру 
гим все главные аргументы противни
ков единого фронта и доказывает, что 
единый фронт, единство действий проле
тариата в национальном и международ
ном масшатабе и необходимы и вполне 
возможны. Коммунисты должны повести 
настойчивую повседневную работу вну*

‘ три всех организаций, где имеются ра
бочие массы, в том числе и внутри фа
шистских организаций, чтобы, вовлекая 
массы в самые элементарные движения 
ва защиту экономических и политиче
ских интересов трудящихся подводить 
их к решительной борьбе за низверже
ние фашистской диктатуры.

В подходящий момент, в условиях по
литического кризиса, который зреет в 
ряде стран, коммунисты, опираясь на 
растущее движение единого фроета, бее

колебаний выступят за создание прави
тельства пролетарского единого фронта 
или антифашистского народного фронта, 
правительства борьбы против фашизма 
и реакции. «Но мы открыто говорим мас
сам: Окончательное спасение это прави
тельство не может принести... Спасение 
принесет только и только советская 
власть».

Коммунисты борются за политическое 
единство рабочего класса, за создание в 
каждой стране, в интересах успеха про
летарской резолюции, единой партии 
пролетариата ва основе революционной 
программы и тактики, на основе полного 
разрьва блока социал-демократии с  бур
жуазией. Инициативу в этом деле ком
мунисты смело берут в свои руки. «Де
ло об’единения сил рабочего класса в 
е/щиую революционную пролетарскую 
партию в момент, когда международное 
рабочее движение входит в период лик* 
ввдации раскола, — это наше дело, это 
дело Коммунистического Интернациона
ла» (Димитров).

Свои великие исторические задачи по 
созданию единого пролетарского фронта 
коммунистические партии сумеют ус
пешно выполнить лишь при условии все
стороннего укрепления своих рядов, сво
ей революционой сплоченности и боевой 
готовности, при условии непримиримой 
борьбы против социал-демократизма, как 
идеологии и практики соглашательства 
с буржуазией, при условии беспощад
ного искоренения в своих собственных 
рядах самодовольного сектантства, кото
рое прежде всего мешает борьбе за еди
ный фронт, а также правоощюртунисти* 
ческих извращений.

Доклад т. Димитрова вооружает ком
мунистов всех стран ясным пониманием 
задач и перспектив компартий в борьбе 
за единство рабочего класса в новых ус
ловиях, дает ценнейшие указания об ор
ганизации этой борьбы, дает конкретный 
план действий по завоеваиию широких 
масс на сторону коммунизма.

Следуя опыту русских большевиков, 
великой партии Ленина-Сталина, соче
тая революционный героизм с  револю* 
ттта»тшьттуг реализмом, коммунистические 
партии тесле сплотят силы рабочего 
класса, всех трудящихся и поведут их 
в последний, решительный и победонос
ный бой против фашизма и капитализма.

«ЛЕН. ПРАВДА»

Вверху слева направо: рабфаковцы Кар саков, Ефремова и Михеев в парке ЛИИ  
повторяют физику. Внизу: новое пополнение за игрой в волейбол

УПАДНИЧЕСТВУ НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ МЕСТА
4 августа 1935 г. мы ных приезжих, а также местных; вести 

ртоочи . д асса, Краматорского завода непримиримую борьбу с теми лицами, 
| желого машиностроения им. Сталина, которые распространяют таковые слухи. 
! Т ТИЛЙ паническое настроение среди Мы Донбасоовцы даем обещание сдать 

иногородних, боязнь испытай, зачет, максимально использовать сво- 
лухи о том, что преимущество предо- бодное время для подготовки к испыта
л и  ЛЯТ ?!!*ЛеНИНГРадцам' дням, помогая друг другу,мы Донбассовпы призываем осталь- ' 8 подписей

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ПАРТПРОСВЕЩЕНИЮ 
Р А Б О Ч И Х  И С Л У Ж А Щ И Х

(с

Постановление ЦК ВКП(б) о ликвида
ции сезонности в партучебе еще не 
всеми членами парторганизаций воспри
нято как закон и необходимости рабо
ты над собой для дальнейшего увеличе
ния авторитета и ведущей роли комму
ниста на производстве.

В настоящее время в нашей органи
зации работают следующие кружки: по
истории партии один кружок. По теку
щей политике 2 кружка и <'дин комсо-
кружок по текущей политике. *

Занятия в них проходят не вполне 
удовлетворительно. Сказываются летние 
отпуска, и неодинаковая продолжи
тельность рабочего дня. На занятиях 
вопросы текущей политики как-то: до
клад тов. Жданова на пленуме Саратов
скому) крайкома и УП конгресс Комин
терна нашли свое отражение, кроме 
этого они стояли в повестке общих со

Одно из физкультурных зал ЛИИ

браний парторганизации. Недостаточно 
еще идет работа с беспартийными в 
цехах. Читка газет среди них не нала
жена (за исключением механических 
мастерских, где парторг тов. Пышный 
срел наладить читку газет).

БЫСТРОВ

УДАРНО РАБОТАЕМ—  
ХОРОШО ОТДЫХАЕМ

В комнате 414 2-го общежития 
находится 16 чел. из Таганрогско
го рабфака. Ребята не плохо ор
ганизовали быт своей комнаты. 
Очень много помогает и помог Ин
дустриальный институт. За теку
щее время испытаний ребята не 
показывают плохих результатов, 
а это все же зависит от тех усло
вий, в которых находятся вновь 
поступающие. В определенные ча
сы в комнате проходит товарище
ская проработка, а также произво
дится посещение консультаций. В 
часы отдыха открывается концерт, 
хотя в комнате имеется одна ман
долина, затем происходит шахмат
ный турнир на первенство комна
ты, а также производятся вылазки 
в город на просмотр какой-нибудь 
картины или в парк. Это малечь- 
кое освещение быта новичков по* 
казывает, что ребята не унывают, 
не поддаются тем разговорчикам, 
которые распространяются классо
вовраждебными элементами, пыта- 
ннцимися сорвать организованный 
набор студентов. Институт принял, 
дал неплохие условия и всячески 
старается предоставить условия, 
чтобы студенты остались довольны. 
Имеются, правда, отдельные недо
статки, но они быстро изжива-

ются‘ Н. СИКОРСНИЙ



ЗА ПОРЯДОК И ЧИСТОТУ)
Фото-комнаты №№ 329, 426 (об* | 

щежитие № 2) напечатанные в се
годняшнем номере нашей газеты—  
наглядное представление неиуль* 
турности этих комнат.

В комнатах грязь, койки не за- 
* правлены, а в комнате 329 тов, 1 

С елецкий «догадался» лечь на ира- 
ватъ, не сняв грязные топочи и.
В этой же номанте накурено.
А ведь есть распоряжение, которое 
категорически воспрещает курение 
в комнатах общежития. Мало этого. 
Окурки бросают на пол. Литерату
ра, которая тан дорога для студен
тов, находится в разбросанном со
стоянии.

Фото двух комнат помещено как 
пример. Подобные комнаты вы мо
жете без труда найти в том, же 
втором общежитии.

Следует вывод, что некоторые 
товарищи, прибывшие и расселен
ные по общежитиям, плохо следят 
за порядком и чистотой в комнате.

Всей этой некультурности не
обходимо об’явить решительную 
борьбу. Товарищей, упорно нару
шающих порядок и санитарию в 
общежитиях, необходимо привле
кать к ответственности. Общежи
тия должны быть чистыми и куль
турными во всех отношениях.

Следует отметить недостаточное 
внимание коменданта 2-го общежи
тия к одному из важных фактов 

культурного состояния комнат об
щежития.

В остальном мы довольны
Проживая в корпусе Лз 5, мы. студен

ты из нового пополнения, просим адми
нистрацию общежития: чтобы в комна
тах были светлые электролампы, а то ве
чером невозможно заниматься; чтобы
была электро-лампа в уборной 4-го эта
жа и работала уборная 5-го этажа. Не 
плохо если бы в общежитии были чай
ники, а то приходится бегать с чашкой 
С 5-го этажа на первый за кипятком. В 
остальном мы довольны.

Комната 156 — КОЗЛОВ В. Т.

За культуру и чистоту
Голые стены общежития обвешаны 

узорами паутялы. Остатки когда-то цело
го стекла еще торчат в пустой раме. На 
столах кучи браг и различного хлама. 
На полу грязь. Дверь не закрывается, 
так как замок испорчен, и родя на ис
пытание, ребята оставляют свои пожит
ки и общественное имущество на произ
вол судьбы. Вешалок нет, в результате 
верхняя одежда и головные уборы кучей 
лежат на постели.

Такая картина, взятая из нашей ком
наты, не составляет исключения.

Надо повести работу среди нового при
ема за культуру и чистоту, а хозяй
ственникам в свою очередь позаботиться 
О ликвидации недостатков.

2-е общежитие комната № 168
ДЕРГАЙ

Фото-документ

Общий вид комна
ты № 426.
В комнате беспоря

док, койки не за
правлены, литерату
ра раскидана.
Староста комнаты 
тое. А КУЛ О В .

Фото-документ

Комната № 329 . ни
чем не отличается 
от 426. Все то же 
самое с добавлением 
тов. Селецхого в 
таком виде, в каком 
он вышел у нас на 

фото.

Утро у ч а щ е г о с я  
второго общежития

В предыдущем номере газеты отмеча
лось, что у учащегося очень много вре* 
мения бесцельно уходит в очередях у ру
комойника. Этот недостаток в ближайшее 
время был ликвидирован за счет увели
чения рукомойников. Очереди стали 
меньше.

Один недостаток ликвидировали, а за 
ним появился другой.

В буфете общежития Уз 2 было до 
некоторого времени благополучно— уча
щийся мог быстро купить в буфете то, 
что ему нужно. Но с тех пор как забрали

уборщицу буфета, не зяаю по какой при
чине, продавщица буфета стала выпол
нять не только своп функции, но и функ
ции уборщицы. Не успеет отпустить двух 
покупателей, отрывается от торговли, со
бирает тарелки, стаканы, вилки и ложки, 
приносит кипяток, убирает со стола, а 
потом продает.

Администрации нужно обратить серь
езное внимание и ликвидировать этот не
достаток.

Комната 343 МЕРЕНЗОН

КРО М Е ЧЛЯ НИЧЕГО НЕТ
Нас в комнате 5 чел. Все 5 с разных 

мест Союза: с Курска, Владивостока, За
порожья, Минска.

Собрались' мы, чтобы стать студента
ми Индустриального института. Но есть 
много недостатков, которые мешают нам 
в сдаче испытаний. Большие неудобства 
нам предоставляет столовая.

Для того, чтобы пообедать, нужно не

менее 2-х часов. В нашем же буфете 
кроме чая ничего нет. Теперь относи
тельно культурного обслуживания. В ва
шем общежитии никакого культобслужи- 
вания не ведется. Нет шашек, шахмат, 
нет физкультурного развлечения. В та
ком большом общежитии не выходит 
стенгазета.

Корпус № 6, 41 комната.

Даешь культурное обспуживание
Недостаток культурного обслуживания 

нового набора заключается в том, что 
совершенно не организована физкуль
турная работа между тем, игра в во
лейбол, крокет, городки и т. д. может

дать ребятам хорошую физзарядку.
Коллективно просим общественные ор

ганизации Индустриального института 
ликвидировать этот недостаток.

Комната 345 11 подписей

Н О М Н Ш  К  428
Проживающие в комнате отличаются

чрезмерной резвостью, но от этого при
ходится плохо жителям комнаты 330.

Как только утро смолит ночь с 4-го 
этажа из 428 комнаты в окошко летят 
остатки завтрака, ненужная бумага и 
всякая другая дрянь так, что около окна 
получается как бы мусорная куча. Днем 
подымается грохот, от которого трясется 
потолок, что мешает заниматься.

Во избежании этих недостатков комна
та 330 просит коменданта вмешаться в 
это уд ело и укротить резвость жителей 
428 комнаты.

, '  КОМНАТА 330
♦ #  ♦-

С Л О В О  
З А  Д И Р Е К Ц И Е Й

Во 2-м общежитии (4-й этаж, комната 
430) живут Сафронов Е. и Демидов
ский Ю. допущенные к испытаниям) но 
потом взявшие документы и почему-то 
до сих пор живущие в общежитии, на
равне е- поступающими. Но ведутто они 
себя не как^пострающве.

7 августа Демидовский напился ве
чером и буянил до часу ночи, не давая 

| возможности готовиться к испытанию; 
8 августа вечером Демидовский и Са
фронов пришли оба пьяные и начали 
буянить. Усмирить их никак не удалось.

Интересно знать, каким это образом 
дирекция института, отдавая документы 
на руки, равр|ешила жить в общежитии 
института и держать себя очень сво
бодно.

Комсомолец ДУЛЫЖИй 
■ ♦ й  ♦

Н У Ж Н О  
И Д Е Ш Е В О ,
И В К У С Н О

Каждый проживающий во 2-м обще
житии заходит утром в буфет в пред
вкушении сытного, сравнительно не до
рогого завтрака, который он запьет ста
каном (или двумя) горячего сладкого 
чая. Но его ждет разочарование: кроме 
кусочка колбасы (76 < к), пирожных 
(90 к) и с̂ладостей ничего нет. То не
большое количество винегрета, которое 
было в продаже, уже разобрано. Немного . 
подумав, и с сожалением посмотрев в 
свой кошелек, посетитель решил напить
ся чаю с маслом и своим „хлебом. В ста
кан до половины наливают холодного 
светлого чайного завари и, повернувшись 
спиной, насыпают две ложечки сахарно
го песку. Таким образом, какой бы не 
был горячий кипяток из куба, чай будет 
все равно холодный. Прихоршь в дру
гой буфет —  там то же самое.

Мы думаем, что обслужить проходя
щих испытания можно гораздо лучше. 
Нужны в буфетах горячие, сытные зав
траки, а не пирожные, которые не сыт
ны и дороги.

Проживающие в комнате 331

Слева направо: кабинет диспетчеризации, лаборатория металлургического ф-та и кабинет электрооборудования.



О Х О Д Е  
ПРИЕМНЫХ ИСПЫТАНИЙ 
ПО ОБЩЕСТВОВЕДЕНИЮ
Основная цель приемных испытаний 

сводится к выяснению навыков и под
готовки у поступающего по той или иной 
дисциплине, являющейся базой, при ко
торой поступающий, став студентом 
ЛИИ, мот бы обеспечить успешное изу
чение е положительным результатом по 
тому или иному курсу.

Задача испытаний по обществоведению 
сводится к проверке поступающего, его 
теоретической базы, которая поступила 
бы основой изучения общественно-поли
тических дисциплин. Всех товарищей, 
подвергшихся испытаниям, можно раз
делить на четыре группы: 1) рабфаков
цы. 2) окончившие среднюю школу 
(10-летка и 9-летка), 3) курсы по подго
товке в вуз и 4) окончившие техни
кумы.

В основной массе наиболее разбираю
щаяся группа в основных вопросах об
щей политики, истории ВКП(б) и т. п. — 
это рабфаковцы.
/Н а  втором месте стоят поступающие 

из средней школы, после них идут кур
сы подготовки в вуз.

Порядок испытания такой: каждому 
испытуемому задается два основных во
проса, которые им записываются, чтобы 
прежде чем отвечать испытуемый имел 
бы возможность обдумать эта вопросы.

Испытание 
по алгебре

Испытание по обще
ствоведению. Н а 
с н и м к е :  препода
ватель т. Антушез 

ведет испытание

Идут на испытание

Первое впечатление
В настоящее время ужа можно сделать системой мер. Например, один уча- 

кеюоторые общие выводы и учесть при- щийся на вопрос: «сколько килограммов 
близитеяьно (результаты испытаний по в центнере», сосчитал так один центйер 
математякче На письменных испытаниях равен — 6 пуд., 1 пуд равен 16 кило- 
около одной трети экзаменующихся, по-1 граммам, следовательно в центнере 
лучили неудовлетворительные отметки. 6X16-96 кг. Не ' вполне благополучно 
Причем наиболее уязвимым местом яв-|со стереометрией. На вопрос: «голова 
ляктгея геометрические задание приме- сахара (конус) стоящая 600 рублей, 
нением тригонометрии, требующие для разрезана по высоте пополам: сколько 
своего решения в большинстве случаев стоит верхушка»? Никто не дал пра- 
отчетливых пространственных предтга-) вильного устного ответа: отвечали не- 
влений, которых у многих учащихся не-> изменно 200 р. или 150 р. 
достаточно. V Аналогичных примеров можно пряве-

Устные испытания дают лучшие ре-1 с т и не  мало. Вместе с тем приятно от- 
зультаты. и многие поступающие обна- метить, что некоторые учащиеся обна
руживают на них достаточно приличную 
подготовку. Эту подготовку мы встреча
ем у лиг, окончивших рабфаки и 10-лет
ку. Не обходится и без курьезов.

Так. например, один из учащихся на 
предложение вывести формулу квадрат
ного уравнения заявил, — «что этого 
вывода они но проходили» другой — 
что «этого вьвода он не нашел в учеб
нике Киселева».

^ . Хромают проценты: так, некоторые
Вопросы задаются так, чтобы и опыту е-̂  учащиеся не могли правильно решить 
мый имел возможность дать ответ в раз" устные задачи: «4 килограмма масла4сто* 
вериутой форме. Кроме того, задаются! или раньше столько, сколько теперь 5 
после 2—3 вопроса,, которые сводятся к ' килограммов, на сколько процентов поде-
__- __• \ _  " .__ ! шевело масло». На эту задачу мне при-
собесадованию его с преподавателем. | шлось слышать разнообразные ответы: 

После чего дается оценка. * 1 5 Проц., 25 ирод., 125 ирод.
АВДЕЕВ Не все еще освоились с метрической

ПОЧЕМУ ИСПЫТУЕМЫЕ НЕ ДОЛЖНЫ ЗНАТЬ 
С В О И Х  О Т М Е Т О К ?

7-го числа приемная комиссия ввела 
такое правило," что преподаватель не 
сообщает результатов испытания и да* 
же прячет личную карточку, чтобы испы
туемый как-нибудь сам не увидал своих 
отметок. Для чего это нужно? Ведь 
хорошая : отметка создает уверенность 
в себе и придает -бодрость для дальней
шей работы. Может быть и такой слу
чай, когда испытуемый считает, что он 
хорошо подготовлен по математике и 
обращает на нее меньше внима
ния чем на другие предметы. Однако, 
получив двойку, предположим, по гео
метрии и увидев, что знает плохо, се 
может успеть повторить алгебру, сдать 
ев на «хорошо» и исправить общую от
метку. -

1 Наконец, поступающему, получивше
му две-три двойки, созссм. не зачем си
деть до 20то в Ленинграде, а можно 
спокойно уехать домой. Интересно 
знать чем вызвано это распоряжение?

Комната 344
Отметки не сообщаются сразу же пос

ле сдачи предмета ислытаемому во из
бежании ненужного в таких случаях 
волнения.

Что же касается тех, кто получил две- 
три двойки по отдельным самостоя
тельным предметам, то списки на таких 
как на снятых с испытания за неуспе
ваемость вывешиваются испытательной 
комиссией.

Испытание по хи 
мии. На испытании 
присутствует про
фессор Шалин —  
председатель подко
миссии по химии.

руживают большое математическое-  раз
витие, так, они самостоятельно решали 
задачи вроде следующих: «найти дву
гранный угол в правильном икосаэдре», 
или «сократить дробь

(в» _  ьзр +  (б» — с*)3 +  (с3 — а2У 
(а — ЬУ +  (б — с)3 +  (с — а)3

В общем следует отметить, что после 
отсева слабо подготовленных на 1-м кур 
се ЛИИ в настоящем учебном году бу 
дет достаточно хороший контингент чча 
щихся и те затруднения при ирохожде 
кии высшей математики и механики, ко 
торые имели место во втузах в пред 
шествующие годы, в настоящем году 
значительно уменьшатся.

Студенты нового приема имеют все 
данные для того, чтобы, успешно прой
дя курс учебы, достойно носить высокое 
звание советского специалиста

п. дзын
♦ -й ♦

СРЫВШИМ КУЛЬТРАБОТЫ
Для работы среди нового набора жи

вущих во Флюговском студгороде был вы
делен т. Иванов, который, несмотря на 
ряд предупреждений, не работает.

В результате этого студенты нового 
приема остались в культобслуживаиии 
без руководства.

Организованные по инициативе редакг 
ции радио-узла консультации препода
вателей 6 августа были сорваны. В 
этом виноват тот же Иванов, который 
не встретил преподавателей и не сделал 
об’явления.

Студент Иванов комсомолец —  коми
тет комсомола должен об этом срывщике 
сказать свое веское слово.

ПЕТРОВ Н.
♦ -й +

б е с п е ч н ы й  в а х т е р
9 августа сего года автору этих строк 

понадобилось вынести зимнее пальто за 
ворога института. Придерживаясь правил, 
установленных на право выноса вещей, 
я, полудив пропуск, с большим узлом, 
завернутым в простыню, в 18 часов на
правился к главным воротам института.

Прошел мимо носа вахтера вместе 
с узлом и пропуском в кармане.

Спрашивается, зачем мне нужен был 
пропуск? КОГАН

ЗАБЫТАЯ
МАСТЕРСКАЯ

При НИСе имеется электро-сварочная 
мастерская (Петр. наб. 44), которая шн 
мимо обслуживания института является 
доходным предприятием, выполняющим 
заказы по слесарно-электросварочным' 
работам госпредприятиям г. Ленинграда.
, Небезынтересно отметить, что вот эта са- 
1мая мастерская существует букваль- 
|но на подачках- НИСа, если потре
буется мастерской для хоз. расходов 
500— 600 руб., то приходится за ними хо
дить пятидневку и, вместо требуемых 500 
рублей предлагают 300.

Я думаю тов. Вайнеру нужно в корив 
изменить свои взгляды на мастерскую, 
дать ей необходимые средства Для ев 
развития. Также нет средств на спец
одежду электросварщикам, которые уже 
второй год ее не получают. Зам. пред- 
месткома тов. Кольцов должен наверное 
знать, что спецодеждой должны быть 
снабжены до 15 апреля, также зпает 
зов. Кольцов о том, что теперь идет уже 
август и рабочие спецодежды не получи
ли и ее ожидают.

СЯМ  ОРГАНИЗОВАЛ, 
с п М  И РЯЗВЯЛИЛ
17 июня электро-сварочную мастер

скую посетил инструктор институтского 
штаба Осбавиахима, для уточнения за
нятий по ПВО. В связи с этим пришлось 
изменить время работы Для того, чтобы 
охватидь всех рабочих учебой, и вот в 
назначенный день рабочие собрались в 
ожидании инструктора, который, не имея 
уважения к собравшимся, взял и не при
ехал. На второе занятие тоже не явился 
В конце-концов кое-как наладили работу. 
Н уж но  отметить, что занятия проводились 
неумело. Рабочие стали терять весь ин
терес к занятиям, стали пропускать за
нятия и совсем не являться. Я думаю—  
штабу 0С0 нужно серьезней подходить к' 
подбору своих инструкторов.

•* -й ♦
АМБУЛАТОРНЫЕ

НЕПОРЯДКИ
В амбулатории института имеется рас

писание приема врачей, но это расписа
ние не соответствует действительности.

Пришел я к врачу Павлову на прием, 
который должен принимать с 13 с по
ловиной до 18 ч-. прождал я там до 15 
часов, а его все нет, куда-то уехал,, я 
больные сидят и волнуются. В конце- 
концов стал за пего принимать другой 
врач, что в правилах не разрешен». За
ходил я и раньше сюда, замечал то же са
мое неточное соблюдение часов работы.

Я думаю, что советскому врачу нужно 
больше уделять внимания здоровью 
трудящихся и главврачу установить ди
сциплину сотрудников амбулатории.

Слесарь-профорг электросварочной 
мастерской МИНИН

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ 3



НАШ ФИЗКУЛЬТУРНЫЙ 
НОЛЛЕК1Ю В

физкультурный коллектив после един
и л  иескодькщ институтов в один ЛИИ 
оформился во второй половшие 1934 г.

Коллектив имеет следующие секции: 
гимнастическую, волейбольную, г баскет
больную, футбольную, цребли, тенис- 
сяую, лепоо-лтлетичесвую и др.

В институте {имеется спортивная шко
ла мастеров.

В 1934 г. коллектив физнульту- 
ры, выступая на 1-й Всесоюзной 
Студенческой спартакиаде ВУЗов 
НКТяжпрома —  занял 1-е место, 
за что Наркомом т. Орджоникидзе 
премирован легковым автомобилем, 
велостанцией на 50 машин и
2 0 .00 0  р.

Выступал на мачте 3-х [городов Що- 
свва, Ленинград, Харьков) институт вы
шел на 1 место.

В 5-й осенней спартакиада ВУЗов 
г. Лешшпрада в 1934 г. и несенной —

Дети студентов Л И И , зимой находив шиеся в деточаге, на лето вьвезены на 
дачу. Н а  ф о т о :  один из моментов детского дня

1935 г. институт занял по 1-й труппе 
ВУЗов первое место и завоевал перехо
дящее знамя и грамоту студоекциц Лея. 
Облррофсовета, которое и хранит сейчас.

Проводя спартакиады внутри инсти
тута, физкультурный коллектив выявляет 
лучшие силы и направляет в спортив
ную школу мастеров. Мы провели по 
институту две спартакиады: зимнюю и 
весеннюю, с охватом; более 3.000 чел. по 
легкой атлетике, лыжам, плаванию, ба
скетболу и др.

Лучшие места, как по качеству, так и 
по массовости занимали всеща: обще-- 
технический факультет (куда вдет сей- 
ча* всеш вое пополнение) и рабфак.

На ОТФ имелись такие знатные люди 
Физкультуры института как Краснер —  
игрок сборной волебольной команды 
СССР, Арефьев —  тоже -игрок сборной 
ССОР, Цагтулина —  лучшая легкоатлет
ка города по бегу па 500 Бабков, Ни
кифоров и др.

Теперь эти люди разошлись по даец- 
факультетам. Нужно новому пополнению, 
идущемуна ОТФ, учесть ста р̂ые с тради
ции» ОТФ и в дальнейшем не отдавать 
никому первенства по физкультурной ра
боте в институте.

> Первое испытание иа это надо дер
жать на второй осенней внутриинститут- 
ской спартакиаде с 6 сентября этого года.

Зам. пред, бюро физкультуры 
ЛИИ Е. РОГОЗА

ПОКА НЕ ПОЗДНО

ШАХМАТЫ
НУЖНА

УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКАЯ
РАБОТА

Проведенные мною два сеанса шах- 
п ? т 0Й игрьг 10 будущими студентами 
ЛИИ показали довольно высокий класс 
участников. Низкий процент выигран
ных участниками сеанса партий являет
ся следствием слабого знакомства с 
теорией дебютов и неотделанной тех
ники в андшпшях. Середина партии — 
наиболее сильное место почти у всех 
участников. Творческие задатки у  ряда 
товарищей дают право надеяться на их 
дальнейший категорный рост. За есте
ственным отсевом нескольких довольно 
слабых шахматистов, * большинство то
варищей играют в силу примерно 
Ш и IV категорий.

Считаю необходимым в Индустриаль
ном институте, наряду с  организацией 
массовых квалификационных турниров, 
поставить серьезно вопрос о развитии 
учебно-методической работы, для, чего 
необходимо пригласить инструктора-ме
тодиста.

Наличие благодатного, но- еще сырого 
материала, рвущегося к шахматной 
культуре, при надлежащей постановке 
работы шахматно-шашечной секции 
даст возможность ЛИИ быть передови
ком по шахматам и шашкам среди всех 
вузов Ленинграда.

Председатель ш-ш секции БФ К  
Л О С П С - И. ГО ЛУБЕВ

«Черчение есть язык техники, язык 
интернациональный. Богатый, без зна
ния этого языка немыслим современный 
ТвХМДО. г Ц V*’ ■]

Для того, чтобы научиться чертить, 
чтобы уметь пользоваться чертежом, 
студент должен чертить все время сво
его обучении во втузе. Где же он 6 у . 
дет это делать, обучаясь в нашем ин
ституте?

На первом семестре ожидается прием 
в 800 человек, иа третьем семестре у ж е ; 
имеется около 1500 человек, что вместе, 
составляет 2300 студентов. И вот  все 
оки онаэьвается, должны работать в 
одной (единственной!) чертежной, могу
щей максимально вместить только 150 
человек. ;

Опыт прошлого гоДа (когда черчением 
занимался только первый семестр — 
1600 человек) при наличии двух чертеж

ных (одна из которых была в середине 
года отдана под спортзал) показал, что 
работать в таких условиях крайне труд, 
но. йз-за совпадения занятий при ко
торых 3-4-6 групп одновременно нахо
дились в чертежной, неудивительно, что 
многие студенты предпочитали таким 
чертежным работу дома, что, конечно, 
никак не следует приветствовать

Качество подготовки наш их слециапи- 
стов требует, чтобы на вопрос органи
зации чертежных в нашем институте 
было обращено самое серьезное внима
ние и чтобы число-чертежных для 1 и 
3 семестров было бы увеличено, по 
крайней мере, на одну или два Если 
у  вас спросят: как это сделать, то мы 
ответим:

— Превращением в чертежные нес
кольких аудиторий III этажа.

Сделать это надо сейчас же, пока не 
поздно. н л Доцент 8 . А . КО ЗЛО В

КУЛ Ы Ж О Н С УЛ Ь ТА Ц И Я

Справочное бюро общего факультета по . культволросам, организованное 
’т  для нового приема

тТт ТГТТТТ»ТТТТТТТТТТ»ТТГТТТ*«»ТТТТТ»ТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТ»ТТТТТТТТТТТТТТТТТ»ТТТТТТ»

В этом году 
профком нашего

В  Н А Ш Е М  К Л У Б Е
Общий факультет и ! организовать свой отдых. Работает 
института с первых, клуб, в котором проводятся вечер са

модеятельности, танцы, игры, массовое 
пение и т. д.

Ежедневно с  утра открыта библиоте
ка-читальня, где можно получить лю
бую газету.

Особенный интерес у студентов ново
го приема вызывает организованные 
при клубе шахматные блиц-турниры 
одновременной игры на 20-25 досках, а 
также шахматные турниры.

ВАСИЛЬЕВ

дней приемных испытаний развернули 
работу по обслуживанию нового набора 
студентов.

Целый день функционирует " волей
больная и крокетная площадки, совер
шаются экскурсии за город и по Ле
нинграду, чему в большой мере помо
гает созданное общий факультетом’ 
справочное бюро, где приезжий на 
испытание может получить совет и ис
черпывающий ответ о том, как лучше

Об у ч а й т е с ь
У П Р А В Л Я Т Ь

АВТОМОБИЛЕМ
Совет Автодора ЛИИ в текущем учеб

ном году открывает школу шоферов-лю* 
бителей.

Теоретический -курс» обеспечит зани
мающимся в школе, прошедшим полный 
курс, возможность сдать на права ия>* 
фера-любителя. Курс рассчитан на два 
с половиной месяца. По окончании тео
ретического обучения будет обеспечена 
ездовая практика. Для поступления не
обходимо заполнить установленную ан
кету и внести в кассу Совета 10. ру
блей (можно в три срока).

Прием заявлений до 10 сентября. 
Всем студентам, занимавшимся в 

1934-35 г. в кружке Автодора, предоста
вляется с  1 сентября ездовая практика. 
Для получения права на езду нужно 
представить справку о сдаче психо
технических испытаний и теории. Если 
последней нет, то допускается .сдача 
теоретических дисциплин теперь.

Оправки и запись—в помещении 2-го 
общ., коми. 232, от И часов утра до 
с часов вечера.

Предо. Совета Автодора ЛИИ 
ЛИВШИЦ

КАК ПОЛУЧИТЬ 
ДИЭТПИТАНИЕ

С 1 сентября на Приютской ули
це, № 3 открывается институтская 
диетическая столовая. 
Нуждающиеся в диетпитании дол

жны получить направление и эту 
столовую от врача, (специалиста по 

желудочным болезням) институт- 
ской амбулатории, заполнить соот
ветствующую анкету (которую мож

но получить у профорга своего фа
культета или в профкоме). и_с за
ключением профорга группы и 
профорга [факультета представить 
секретарю профкома для удовлетво
рения льготной диэт. карточной, 

предоставляющий право понижен
ной оплаты за питание. _

Профком ЛИМ

ИЗ ПРИКАЗА ПО ЛИИ
оД 13 августа 1935 года

Восстнавливается КУР Н Ч Ь Я Н  А Л Е К 
САНДР АРМ ЕНАКО ВИЧ в числе с ту . 
центов 4 курса Энергетического факуль
тета, исключённый приказом № 104 от 
26/11-35 года за  поДделку документа, в 
опубликованием вьговора о предупреж
дением.

САВКОВУ— ОБЩЕСТВЕННОЕ 
ПОРИЦАНИЕ

Всякий хулиганский поступок омерзи
телен и осуждается нашей обществен
ностью. Но совершенно недопустимым 
мы считаем хулиганские поступки на 
производстве.

Товарищеский суд лабораторий ли
тейной и технологии металлов, рассмо
трев дело о драке в литейной-лабора
тории между рабочими Савковым и Го- 
родницыным, считает, что по своей не
воздержанности и нервности Савков до
пустил исключительно безобразную вы
ходку и постановил: тов. Савкову вы
разить общественное порицание с опу
бликованием в печати и  оштрафовал 
его на 10 рублей в пользу МОПРа.
лштпаг.^ гП1 |М1ип~|Щ|тш ~ итт—шмг№1 тимвым щшпгп
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